



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.23/GP

27.02.2018

**TERMINHINWEIS - Tag der offenen Tür am Nürnberger Dienstsitz des  
Gesundheits- und Pflegeministeriums am 3. März**

Am kommenden Samstag lädt die Bayerische Staatsregierung alle Bürgerinnen und Bürger ein, sich beim Tag der offenen Behördentür ein Bild von der Behördenverlagerung zu verschaffen. Ausgewählte Projekte der Heimatstrategie aus ganz Bayern werden präsentiert, darunter auch von 11.00 bis 16.00 Uhr der Dienstsitz Nürnberg des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege. **Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** wird dazu ein kurzes Grußwort sprechen am

**Samstag, 03. März, 11:30 Uhr,  
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege,  
Gewerbemuseumsplatz 2, 90403 Nürnberg.**

Im Anschluss daran präsentiert die Ministerin gemeinsam mit Christian Marguliés, dem Vorsitzenden des Stadt seniorenrates Nürnberg, Kunstwerke zum Thema "Ich und Du? Ein Bild vom Alter" des Künstlers Julian Vogel. Zuvor (11.00 Uhr) findet ein Rundgang mit der Ministerin durch die Räumlichkeiten statt. Danach (12.00 Uhr) steht die Ministerin für Gespräche im Rahmen einer Bürgersprechstunde zur Verfügung.

Ministerin Huml betonte am Dienstag: "Ich lade alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, sich ein Bild von unseren vielfältigen Aufgaben zu verschaffen. Außerdem erwarten Sie Mitmachaktionen und ein abwechslungsreiches Programm."

Die Ministerin ergänzte: "Der neue Dienstsitz des Gesundheits- und Pflegeministeriums in Nürnberg ist ein starkes Signal für Franken und eine historische Entscheidung für ganz Bayern. Damit setzen wir wichtige strukturelle Impulse für den gesamten nordbayerischen Raum. Auch für die Gesundheitsregion Franken bieten sich neue Chancen."

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Der Termin eignet sich auch sehr gut für Bild-Berichterstatter. Um Anmeldung wird gebeten telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de).**